

## Centro de Concepción

Hemos visto como en Santiago en el barrio Meiggs se está ordenando y retirando los toldos azules, pero quiero señalarle que en regiones también somos chilenos, le comento que en el centro de Concepción calles Barros Arana y Aníbal Pinto, está atiborrado de comercio informal, que incluso no se puede transitar y se debe soportar los malos tratos, seguramente debe haber delitos y evaluación de impuestos.

A través de esta carta les señalo a las autoridades de nuestra región que urge despejar y recobrar la calidad de vida nuestra y de los comerciantes establecidos.

*Eduardo Morales Florest*